

# El Nuevo

## DIARIO ROJENSE

Año XX - N° 7.109 - Rojas Bs. As. - Sábado 26 de Julio de 2025  
Edición de 16 Páginas - Precio ejemplar: \$ 1.000,00

LA FRASE DEL DIA

“  
Amigos míos, pedid a  
Dios la alegría. Sed alegres  
como los niños,  
como los pájaros del cielo

Fiódor Dostoievsky

OBRAS PÚBLICAS

# Se encendieron las luces en barrio San Martín

Bajo el programa Luz Verde el jueves a la noche los vecinos de la zona se encontraron con un cambio notable en la iluminación, con un dispositivo que hace más eficientes el consumo de energía y ayudan a cuidar el ambiente.



P. 2 | CULTURA Y ESPECTÁCULO | P. 4 Y 5

## Compulsivos: Se acerca el estreno y anuncian nuevas funciones

OSVALDO NEMIROVSCI | P. 3

## “Hay una crisis de representación en la Argentina”

SALUD | P. 5

## El Municipio y LALCEC lanzan la campaña contra el cáncer de próstata

ARTES MARCIALES | P. 11

## Muy buen comienzo para la Regional en Barcelona

FÚTBOL LOCAL | P. 11

## Tarde de superclásico en nuestra ciudad

ECONOMÍA

P. 9

## Oficializan suba de jubilaciones, pensiones y AUH: cómo quedan en agosto

**COTIZACIÓN DEL DÓLAR**

Actualización: 25 de Julio de 2025

	COMPRA .....	VENTA .....	VARIACIÓN
DÓLAR <b>BNA</b> .....	1245,00 .....	1295,00 .....	% 0,78
DÓLAR <b>BLUE</b> .....	1195,00 .....	1305,00 .....	% -0,38
DÓLAR <b>MEP</b> .....	1286,11 .....	1286,83 .....	% 1,09
DÓLAR <b>MAYORISTA</b> .....	1242,51 .....	1292,41 .....	% 0,78
DÓLAR <b>TURISTA</b> .....	1618,50 .....	1683,50 .....	% 0,78

**PRONÓSTICO DEL TIEMPO**

CIUDAD DE ROJAS

HOY	MAÑANA
Nublado	Nublado
MÁXIMA <b>12°</b>	MÁXIMA <b>11°</b>
MÍNIMA <b>5°</b>	MÍNIMA <b>4°</b>

**OBRAS PÚBLICAS**



**El Nuevo**  
DIARIO ROJENSE

FUNDADO EL 1 DE AGOSTO DE 2004

Director Propietario:  
LUIS DARIO MINADEO

APARECE DE LUNES A DOMINGO

Dirección Nacional del Derecho del Autor

Registro DNDA N° 80680575

Redacción, administración,  
departamento, publicitario y  
talleres propios en Lavalle 471

ROJAS - Buenos Aires -  
República Argentina

Tel. Diario: (02475) 466000 -  
Radio: 433433

ALCANCE REGIONAL

La tarifa de publicación de los edictos judiciales es un 40% mayor al valor de publicación en el Boletín Oficial, según lo autorizado por la Suprema Corte de Justicia de la provincia de Buenos Aires

LA NOTAS FIRMADAS NO REFLEJAN NECESARIAMENTE LA OPINIÓN DEL EDITOR

# Se encendieron las luces en barrio San Martín

Bajo el programa Luz Verde el jueves a la noche los vecinos de la zona se encontraron con un cambio notable en la iluminación, con un dispositivo que hace más eficientes el consumo de energía y ayudan a cuidar el ambiente.

En la noche del jueves los propios vecinos de la zona y quienes circularon por los alrededores pudieron comprobar el cambio notorio que se podía observar en el alumbrado de las calles, ya que fue encendido el nuevo dispositivo de Luces LED que el Municipio diseñó para el barrio San Martín.

El Municipio de Rojas y se-

guramente la comunidad de este sector de la ciudad celebran el avance del programa Luz Verde, que busca renovar el alumbrado público en todo el Distrito.

Esta vez fue el turno del Barrio San Martín, donde ya se pueden ver los cambios: nuevas columnas y luminarias LED que mejoran la iluminación, hacen más eficiente el consumo

de energía y ayudan a cuidar el ambiente.

La zona comprendida entre las avenidas Helguera, Trillo, Fuerte Federación y la calle Siria ya disfruta de una luz más clara y segura.

Aseguran desde el Municipio que con estas obras el Municipio sigue invirtiendo para una ciudad más sustentable, moderna y cómoda para todos.

## CULTURA Y ESPECTÁCULOS



# Terminó la primera semana de actividades por las vacaciones de invierno

Con títeres, juegos, canto y baile y cine va culminó la primera semana de actividades programadas por el Municipio de Rojas.

**E**l Centro Cultural Ernesto Sábato y el Centro Cultural Santa Rita fueron los escenarios donde cientos de niñas y niños, disfrutaron

de hermosos momentos juntos familiares y amistades.

La propuesta de la Secretaría de Desarrollo Humano y la Dirección de Cultura, con-

tinúa este viernes 25 de julio, con la proyección de una película en el Centro Cultural Ernesto Sábato, desde las 14,30 horas. Y, la segunda se-

mana comenzará este próximo lunes con el show de los payasos Pedalín y Firulete en la Plaza San Martín, también a las 14,30 horas.



**Fabrimac** S.A.

[www.fabrimac.com.ar](http://www.fabrimac.com.ar)

Av. Helguera 411 - Rojas - Pcia. de Buenos Aires - Argentina - Tel. (+54 2475) 462680 | 464215

SABEMOS QUE EN TRANSPORTE,  
LIMPIEZA Y ALMACENAJE,  
CADA GRANO IMPORTA.

OSVALDO NEMIROVSCI

# “Hay una crisis de representación en la Argentina”

El ex diputado nacional analizó en El Nuevo en Radio las medidas de desfinanciamiento del gobierno nacional, las expresiones de Peter Lamelas, quien sería designado como embajador de los Estados Unidos en nuestro país, el ausentismo que se viene dando en las elecciones y el armado de Fuerza Patria.

El acercamiento de las elecciones legislativas en la provincia de Buenos Aires, estipuladas para el próximo 7 de septiembre han fijado en estos días el foco en lo que es la política en todo el ámbito nacional, considerando que pueden ser determinantes para el rumbo que pueda tener el país hacia un futuro.

Una de las miradas que siempre resulta interesante conocer cuando la política transita momentos de tensión es la del ex diputado nacional Osvaldo Nemirovski, quien fue legislador provincial en Río Negro y llegó al Congreso en el año 2003, siempre bajo la órbita del Justicialismo.

Osvaldo Nemirovski abrió un abanico de temas en la conversación con El Nuevo en Radio, en principio haciendo referencia a las medidas de desfinanciamiento que está tomando el gobierno nacional, con un enfoque hacia la obra pública.

“Cuando el gobierno nacional dice que hay cero peso en el presupuesto para obra pública no es que ese dinero irá directamente para hacer el gasoducto que



necesitamos en Río Negro, pero esa obra pública que el gobierno sustentaba en las provincia hace que las provincias tengan cierto manejo de recursos para poner en otra cosa, por ejemplo en el gasoducto cordillerano”, sostuvo el político desde Bariloche, donde San Carlos de Bariloche.

Explicó que “hoy en día las

provincias tienen que acudir al cuidado de rutas, en el caso de acá de nuestro lugar el cuidado de las centrales hidroeléctricas, los puentes, los puertos y demás, que antes venía por parte del presupuesto de obra pública y hoy no vienen, y en ese sentido estamos sufriendo el tema del gas, que me parece que es

más grave que en otros lados”.

“El gobierno de Milei considera que la obra pública es la principal fuente de corrupción, algo que puede ser, no lo niego, pero si podrían corregir eso, echar a quienes son corruptos y pongan un control estricto que impida que haya corrupción en la obra pública, pero lo que no pueden hacer es quitar todo el presupuesto”, apuntó.

Consideró que “en una cuestión ideológica del gobierno, porque Sturzenegger salió a hablar de la disolución de Vialidad Nacional, sin importarle que hay 5500 empleados que pierden su sustento, familias que van a ver comprometida su calidad de vida, y dijo que se iban a ahorrar 100 millones de dólares por año en salarios, ahora no tienen en cuenta el costo que tendrá la recomposición que se van a destruir en dos o tres años, entre 8 mil y 15 mil millones de dólares, porque al no haber mantenimiento las rutas se destruyen”.

“Esta gente digo que vino a demoler el estado y lo están haciendo, sacan el Servicio Meteorológico, disuelven ministerio, vialidad nacional, es algo que ya se torna bastante intolerable”, declaró.

## EL AUSENTISMO EN LAS VOTACIONES

“Me preocupa bastante la cantidad de gente que no está yendo a votar porque nosotros no tenemos desde el punto de vista del sistema argentino, que es una democracia representativa, con altas y bajas, a veces una democracia hegemónica, otras veces una democracia restringida, con mayor o menos valor del uso del sistema democrático, pero al fin y al cabo es una democracia de representación”, declaró Osvaldo Nemirovski sobre la cantidad de gente que no está yendo a votar.

En este marco consideró que “nosotros podemos expresar de dos formas las voluntades, una es a través de movilizaciones multitudinarias y pacíficas, que no hay tantas, y la otra es en lo electoral, y si vota la mitad de los ciudadanos es preocupante,

Tomá Pureza... Tomá Confianza...

**AQUALU**  
Soda y Agua

de LUCAS LABORDE  
Cel. 02474-15-681954 - Necochea 820  
REPARTO A DOMICILIO

**Oscar José CASELGRANDI**  
PRODUCTOR ASESOR DE SEGUROS

TEL. (02475) 462449  
GENERAL PAZ 436 - ROJAS

**GARCIA MIGUEL ANGEL COMISIONES**  
ROJAS - JUNIN  
REDESPACHO A LA ZONA

02475 410914

FRANCISCO ROCA 780 DEPTO. 8 POR LA MAÑANA

## OSVALDO NEMIROVSCI

quiere decir que hay un desinterés y una indiferencia por los políticos y eso también acarrea a la política, cuando la realidad es que la política es una herramienta válida para mejorar la calidad de vida de la gente”.

Sostuvo además que “la gente ve que hay un político que es corrupto, que no sabe, que no sabe hacer, y asocia la política con eso, y la realidad es que tiene razón, porque la política está manchada tanto como los políticos, y la gente lo manifiesta no yendo a votar, lo cual es muy preocupante porque las representatividades entran en cierta crisis. Hay una crisis de representación en la Argentina, los diputados, los senadores, los concejales no están representando voluntades mayoritarias”.

## LAS DECLARACIONES DE PETER LAMELAS

El ex diputado nacional habló de las recientes expresiones de la persona que será designada como embajador de los Estados Unidos en la Argentina: “Lo que dijo el señor que puede ser embajador de los Estados Unidos ha sido bastante controversial, uno no sabe si está enterado de lo que pasa en el país o es una posición suya, porque vi un video en que este señor lee ante la comisión de relaciones exteriores del senado estadounidense un comunicado en el cual explica lo que hará en el caso de ser embajador, como una suerte de examen, algo que pasa en to-



dos lados”.

“Creo que en esas declaraciones agranda las cosas que el cree que tiene que hacer porque esas acciones vulneran completamente todo protocolo diplomático, no quiero ser duró en la calificación, pero me pareció mononeuronal porque habla con el estilo de un cubano exiliado radicalizado de derecha, no como alguien vinculado a la posibilidad diplomática”, apuntó.

Señaló que “él tiene que venir a representar a Estados Unidos en Argentina, y no puede ser que tenga un discurso y una retórica muy agresiva, habla por ejemplo sobre Cristina diciendo que tiene que estar presa, que irá a las provincias para que no haya corrupción, temas que no le competen porque son de nuestra propia resolución, por eso esta designa-

ción no tendría que darse”.

“El actual gobierno debería tener una cuota mínima de dignidad, porque si aceptamos esto sería una condescendencia con el gobierno norteamericano que a todas luces tiene que ser preocupante para nuestro país, más aún cuando dice que hará cosas que no hacen los embajadores, comentarios totalmente indebidos sobre la política interna nuestra”, expresó.

En este punto consideró que “el congreso tiene que jugar un rol mucho más fuerte en este sentido, dejar de dormir la siesta tanto los senadores como los diputados y poner el cuerpo ante esto, porque es la defensa de la soberanía, que no es un término igual que hace 50 años, hoy la soberanía es otra porque ya lo territorial se achica ante lo que es

la soberanía satelital, la soberanía tecnológica, pero defendamos por lo menos la soberanía histórica, que es que no venga un embajador a querer mandarnos”.

## EL ARMADO DE FUERZA PATRIA

Por último, en el contacto que mantuvo con Radio Rojas, Osvaldo Nemirovski se refirió a las sensaciones que le dejó el armado de Fuerza Patria, el espacio de acuerdo que involucra a los sectores liderados por Axel Kicillof, Máximo Kirchner y Sergio Massa, entre otros representantes del peronismo.

“Se ha formado una alianza un poco a los empujones y en lo personal me gustaría otra clase de unidad, no una lista única, sino una unidad como unidad de concepción y de acción, que no nos estafe posteriormente, que sirva hoy, pero que también sirva mañana”, consideró.

“El ciudadano pone un voto como un cheque en blanco y esperamos que todos los que sean votados asuman, y lo digo por el peronismo y también por los demás, porque siempre repudí las candidaturas testimoniales, son una estafa al elector, más allá de esto deseo que Fuerza Patria le dé una tunda electoral a los libertarios, que quede bien parado el gobernador Axel Kicillof, es algo que si me gustaría, y me gustaría que se construya de otra de otra forma, no con candidaturas testimoniales ni con alianzas donde se estén peleando todo el día”, finalizó.

## POR DÉBORA BLANCA\*

## ¿Sorprende que las personas busquen amor en la Inteligencia Artificial?

No, no sorprende. En todo caso, nos toca revisar nuestro mundo actual modelo siglo 21: vida digitalizada, paradigmas deshumanizados, crueldad y violencia abrumadoras, imperativos de consumo de lo que sea (incluyendo vínculos), de inmediatez, de ganar plata fácil y rápido, de un creciente aislamiento y soledad porque los otros quedaron puestos en el lugar de estorbo para el desarrollo personal.

Siglo 21: trabajar trabajar trabajar, vida comandada por redes sociales y multitasking, no sea cosa que pierdas tiempo.

¡Prohibido perder! Si perdés algo, la prenda es que automáticamente te ponen la cola de “perdedor”, y alpiste, fuiste.

Si este es el escenario mundial ¿cómo no va a triunfar la soledad, la falta de tiempo para el otro, para un encuentro amoroso con una posible pareja y hasta con amigos?

La palabra “pareja” se transformó en algo vergonzante para quien tiene el atrevimiento de pronunciarla. “Ah, es una tóxica” diagnostican los obedientes a la matrix cuando alguien esboza una demanda de amor.

En las aplicaciones de citas abunda la frase “relación sin compromiso”, así como personas-máquinas que dejan de responder, que desaparecen.

Entonces, y volviendo al título del texto ¿sorprende la búsqueda de amor en la IA?

En realidad comienza siendo búsqueda de compañía, de presencia para personas que se sienten solas. ¿Y qué sucede? Bueno, sucede que pueden dialogar durante horas, que encuentran algo disponible siempre, que luego de preguntar “¿cómo te sentís?” les dicen que están ahí para ellos, con atención, cariño y sin juicios.

Algo que les aconseja, que les dedica canciones y les dice “me importa lo que estás sintiendo”. Siempre positivo (como manda la matrix), disponible, que manda emojis y dice “te amo”.

Una cuestión resulta central a la hora de comprender la búsqueda de compañía y amor en la IA: ella responde siempre. No siente, no ama, no sufre ni se

emociona, pero responde siempre. Está ahí, a la espera y disponible. No dice “no puedo”, “estoy con mucho laburo ¿me bancás hasta el fin de semana?”.

Frente a una humanidad robotizada, sin tiempo ni disponibilidad para los otros porque se comió el versito de que puede ser y salvarse en soledad, la IA vino a dar una solución.

Ay ay ay, tendremos que ir despertándonos, porque sino, y lo digo en el lenguaje que maneja la IA para que me confiese “te amo”, ¡estamos fritos!

\*Psicóloga Especialista  
en Ludopatía

Directora de Lazos en Juego.  
Youtube Débora Blanca

CULTURA Y ESPECTÁCULOS

# Todos somos Artistas festeja su 10mo. Aniversario con un nuevo show

El grupo de teatro de adultos que dirige la profesora Delia Alvarez celebrará sus diez años con un espectáculo que comprenderá diez sketches variados humorísticos. Será en el espacio del Cine Francés el próximo 9 de agosto a las 21:00 horas.

El grupo de Teatro para adultos mayores que conduce la profesora Delia Alvarez está arribando en este 2025 a los diez años de vida y para festejarlo está preparando un gran espectáculo, el cual se llevará a cabo el mes que viene en el espacio del Cine Francés.

El grupo de teatro para adultos Todos somos Artistas celebrará sus diez años con un show que brindará en el Cine Francés el 9 de agosto a las 21:00 horas.

En esta oportunidad el grupo que lidera la profe Delia Alvarez presentará una obra comprendida por diez sketches variados humorísticos, algunos de los cuales ya han sido vivados en varias ocasio-



nes por el público, en tanto otros tendrán su estreno en la noche del aniversario.

El grupo Todos somos Artistas está integrado por Beatriz Orellano, Cristina Paladini, Yolanda Pezreya, Mirta García, Marta Danloy, María Invernizzi, Norma González, Norma Oviedo, Olga Gaynor, Patricia Noguera, Silvia Plumari, Susana Bibiloni, Milagros Novillo, Cristian Usuripé, Gustavo Barreiro, Lolo Maggiolo, Luis Fernández, Jorge Méndez y Ricardo Ruíz.

Las entradas para el espectáculo ya están a la venta y se pueden adquirir comunicándose con cualquier de los integrantes del grupo y con la propia directora de la obra.

REGIONALES

## Pergamino: Policía sufrió un violento asalto

Un policía de la vecina ciudad de Pergamino sufrió un violento asalto que no trascendió públicamente en su momento, pero si tomó notoriedad en las últimas horas.

El hecho que recién tomó notoriedad pública en las últimas horas, habría ocurrido en la noche del pasado 20 de julio, cuando un efectivo policial de Pergamino fue sorprendido y asaltado con violencia mientras se encontraba con su motocicleta en la intersec-

ción de Ruta Nacional N°8 y Vergara Campos.

El episodio, que según el damnificado sucedió entre las 21:15 y las 21:30 horas, tuvo como víctima a este hombre con numerosa trayectoria dentro de las fuerzas. Según consta en la denuncia, el agente se encontraba a bordo de su motocicleta cuando habría sido abordado sorpresivamente por una mujer que le arrebató las llaves del vehículo. Inmediatamente después, un segundo asaltante

lo atacó desde atrás, girándole el casco que llevaba colocado para luego propinarle golpes de puño y patadas.

Los agresores lograron apoderarse de una serie de objetos personales y oficiales, entre ellos un celular, documentación de identidad, credencial policial, tarjetas bancarias, cédulas de dos motocicletas y hasta las llaves del hogar.

Tras el ataque, los delincuentes escaparon con rumbo al arroyo

Pergamino, y hasta el momento no habría testigos presenciales ni registros filmicos del hecho. La víctima aportó todos los detalles que tuvo a su alcance, por lo que algunas pistas serán corroboradas por la investigación.

La Unidad Fiscal de Instrucción N° 5, a cargo del Dr. Pascual, tomó intervención inmediata y dispuso diversas medidas, entre ellas relevamiento de cámaras de seguridad en la zona, entrevistas vecinales y un reconocimiento del modus operandi. La causa fue caratulada como "Robo" y quedó en manos del personal del Grupo Táctico Operativo de la Comisaría Primera de Pergamino. (Casos Policiales).

**INSUMAT**  
MATERIALES PARA LA CONSTRUCCION

**02475 466749**

**LARREA 145 - 2705 (ROJAS)**  
insumat@rojasnet.com.ar

**Hay un préstamo esperándote**

**Mitre N° 385**    **221-507-0356**

¡Llamanos! 464-859

**Mejor Crédito**

@mejorcredito



## LA PERSEVERANCIA SEGUROS

Desde 1905 tu compañía de confianza.

### REPRESENTANTE EN ROJAS

Kennedy esq. Mitre - Tel: 02475 - 433644

AMOROSO ISMAEL Mat. 46653

AMOROSO DAMIÁN Mat. 77958

Nº de inscripción en SSN 0157 | Atención al asegurado 0800-466-9400 | Organismo de control www.argentina.gob.ar/ssn | SSN SUPERINTENDENCIA DE SEGUROS DE LA NACION

CULTURA Y ESPECTÁCULO

# Compulsivos: Se acerca el estreno y anuncian nuevas funciones

La obra que presenta el Grupo Trillo 77 se estrenará el próximo 15 de agosto en la sala del Galpón Cultural La Minga. Lorena Gutiérrez, directora junto a Diego Albamonte, sostuvo en Radio Rojas que "es una puesta con mucho dinamismo y es mi picada".

Mientras se aguarda en toda la comunidad teatral con mucha expectativa el momento del estreno, el grupo Trillo 77 ya informó que están añadiendo más funciones, con lo cual prácticamente está descartado que la nueva propuesta local será un éxito, tal como viene sucediendo con las diferentes expresiones que la ciudad nos ofrece en esta rama del arte.

Compulsivos se estrenará el próximo 15 de agosto en la sala del Galpón Cultural La Minga, en una presentación que ya tiene la capacidad agotada, algo que también sucede con la segunda y tercera función, por esto es que van agregando más días, para que toda la ciudad pueda disfrutar de esta nueva puesta dirigidos por los reconocidos Diego Albamonte y Lorena Gutiérrez.

Compulsivos está interpretada por Elsa Bartomioli, Lorena Rodríguez, Analía Muiño, Enzo Fauda y Tito Sánchez, además contando con la actuación estelar de la brillante Marta Seta.

Lorena Gutiérrez, en diálogo con El Nuevo en Radio, contó que "la obra trata de cuatro



hermanos y un cuñado que se juntan en una casa porque los citan para atravesar una situación particular, donde todos llegan sin saber el motivo por el cual se los convoca, a partir de allí es cuando empiezan a suceder distintas cuestiones que son muy reideras".

"Es una obra que tiene mucho dinamismo, es muy picada, eso dentro de lo que se puede adelantar", explicó.

La directora contó que "las funciones serán el 15, 16, 17 de

agosto, y el otro fin de semana del 22, 23 y 24, con la salvedad de que para el estreno ya tenemos las entradas agotadas, quedan pocas para el sábado 16, mientras tanto quienes estén interesados se puede comunicar con cualquiera de los integrantes del elenco".

"El elenco está conformado por Analía Muiño, Lorena Rodríguez, Elsa Bartomioli, Enzo Fauda y José Tito Sánchez, además de la actuación especial de Marta Seta", indicó.

Agregó respecto al resto del equipo de trabajo que "en la parte técnica están Matías Blanco, Joaquín Camino, Marcela López en la asistencia dirección, Maru Carbone y Pato Ravagnán en mobiliario y escenografía, Cora Albamonte en fotografía y Laura Schneider en la gráfica".

La directora destacó que "Trillo 77 en general y cada uno en particular tiene la profesión interna del respeto hacia lo que hacemos, todo lo que se hace se hace con el corazón, dejando muchas cosas de lado para ir a ensayar, de hecho no tenemos espacio físico propio y nos vamos adaptando a distintos lugares, y siempre vamos con las mismas ganas y el mismo compromiso, hay mucha garra detrás de todo esto".

"También por detrás de todo esto hay mucha buena onda, y cuando uno convive con eso, con la buena vibra, se generan cosas re lindas, que luego se plasma en escena, es algo que el público lo percibe y nos pone en la obligación de seguir generando propuestas", subrayó, entusiasmada y ansiosa esperando el día del estreno.

PRODUCTOR ASESOR DE SEGURO  
**Tomás Santana**  
VENTAS - MATRÍCULA 85402



AV. LAS HERAS 487  
I ROJAS - BS. AS.  
Tel. 466362 -  
segurosantana@  
hotmail.com



**GO M E R Í A**  
**El Charito**

ARREGLOS DE TODO TIPO. RECAPADOS. CUBIERTAS NUEVAS Y USADAS, NACIONALES E IMPORTADAS. SERVICIO DE AUXILIO HASTA 50 KMS. DE ROJAS.

HELGUERA 250 • ROJAS (B) • CEL. 2474 404631

SALUD

# El Municipio y LALCEC lanzan la campaña de prevención contra el cáncer de próstata

Desde Atención Primaria de la Salud y la Liga Argentina de Lucha contra el Cáncer indicaron que a partir del 4 de agosto los hombres mayores de 50 años se pueden acercar a la sede de Presidente Perón 379 para retirar las órdenes para el análisis.

La Dirección de Atención Primaria de la Salud del Municipio de Rojas y la Liga Argentina de Lucha contra el Cáncer anunciaron que están lanzando la campaña de prevención contra el cáncer de próstata.

En el informe se indica que desde el 4 de agosto, los varones mayores de 50 años, pueden acercarse a la sede de LALCEC, en Presidente Perón 379 para retirar la orden para realizar el análisis de Antígeno Prostático Específico.

Hay que tener en cuenta que el Cáncer de Próstata afecta principalmente a varones mayores de 65 años, y, detectado a tiempo, es uno de los más controlables.

En sus etapas iniciales los síntomas pueden no manifestarse, en tanto cuando aparecen incluyen: Dificultad para orinar o flujo débil, necesidad frecuente de



orinar específicamente de noche, sangre en la orina o en el sémen, disfunción eréctil, dolor en la parte baja de la espalda, caderas o

pelvis.

Hay que tener en cuenta que uno de cada ocho hombres será diagnosticado con cáncer de

próstata a lo largo de su vida, y que en Argentina se detectan más de 11 mil casos por año.

Otra cuestión relevante que indican la Secretaría de Salud y la Dirección de Atención Primaria de Salud es sobre la manera de detectarlo.

Es posible llegar al diagnóstico precoz y dar lugar a mejores posibilidades de tratamiento con los siguientes estudios: Exámen tacto rectal, Prueba de Antígeno Prostático Específico (PSA). Los estudios complementarios y deben realizarse una vez por año a partir de los 50 años.

La orden para la prueba de Antígeno Prostático Específico se debe retirar por la sede de LALCEC de lunes a viernes de 9:00 a 11:00 horas, y para mayores informes hay que comunicarse con el teléfono 443464.

SOCIEDAD

## Hospitales: Kreplak cruzó a Adorni por "inventar" una deuda millonaria de la Provincia

La pelea entre la administración libertaria y el Gobierno de Axel Kicillof por los fondos destinados a la salud pública tuvo un nuevo capítulo. Luego que el vocero presidencial Manuel Adorni denunciara otra vez una deuda de la Provincia de miles de millones de pesos a hospitales nacionales, desde la gestión bonaerense lo desmintieron e insistieron en que las cifras son "un invento".

El encargado de salir al cruce fue el ministro de Salud bonaerense, Nicolás Kreplak, quien sostuvo que los números y los argumentos que dio Adorni en la Casa Rosada "son un invento", y remarcó que es la Nación la que le debe a la Provincia.

"Lo que me parece muy raro, y es un trabajo que le costará a todos, es cómo tratar de hablar en el marco de la racionalidad de

cosas que no lo son. Él (Adorni) está hablando de una deuda que inventa, pero no tiene ningún tipo de fundamento en expedientes en la realidad y nada", apuntó Kreplak en una entrevista con El Destape.

Los dichos se dan un día después de que Adorni, en modo campaña, montó en su conferencia de prensa dos pantallas con placa roja y un contador de fondo

que daba cuenta de una supuesta deuda de la Provincia de unos 409 mil millones de pesos. Los hospitales nacionales a los que, según el electo diputado libertario, les debe la Provincia son el Hospital El Cruce de Florencio Varela, el Hospital Cuenca Alta, en Cañuelas; Hospital Bicentenario, Esteban Echeverría; y los hospitales Néstor Kirchner y Hospital René Favaloro de La Matanza.(DIB)

## ECONOMÍA

# Oficializan suba de jubilaciones, pensiones y AUH: cómo quedan en agosto

La ANSES dispuso un ajuste del 1,62% para haberes previsionales y asignaciones familiares. Además, se pagará el bono de \$70.000 a los de la mínima.

La Administración Nacional de la Seguridad Social (ANSES) oficializó los nuevos montos que comenzarán a regir en agosto para jubilaciones, pensiones y asignaciones familiares. Lo hizo este viernes a través de las resoluciones 278 y 279/2025, publicadas en el Boletín Oficial y firmadas por el titular del organismo, Fernando Omar Bearzi.

El aumento será del 1,62%, en línea con la variación del Índice de Precios al Consumidor (IPC) de junio informado por el INDEC, y responde a la fórmula de movilidad vigente que ajusta los haberes de forma mensual, según lo establece el decreto 274/2024. Esto implicará una suba de \$5.010 respecto del valor de julio.

Con la actualización, la jubilación mínima pasará a ser de \$314.305,37, mientras que la máxima preparará a \$2.114.977,60. También se actualizaron las bases imponibles para los aportes previsionales: la mínima será de \$105.857,99 y la máxima de \$3.440.334,99.

A su vez, la Prestación Básica Universal (PBU) se actualizará a \$143.780,36, la Pensión Universal para el Adulto Mayor



(PUAM) llegará a \$251.444,30, y las Pensiones No Contributivas (PNC) por Invalidez o Vejez pasarán a ser de \$220.013,76.

Por otra parte, la ANSES determinó un incremento del 1,62% en los montos y topes de ingresos para acceder a las asignaciones familiares. Esta medida alcanza a trabajadores en relación de dependencia, monotributistas, titulares de pensiones no contributivas, perceptores de la PUAM y beneficiarios de la Asignación Universal por Hijo (AUH) y por

Embarazo.

A partir de agosto, el tope de ingresos individuales para acceder a las asignaciones familiares será de \$2.315.267 por mes. En tanto, la AUH será de \$112.919 por hijo, aunque se continuará reteniendo un 20% mensual hasta que se presente la Libreta de Asignación, por lo que el monto a acreditar será de \$90.335 hasta cumplir ese requisito. Para los casos de AUH por hijo con discapacidad, el monto aumentará a \$387.949 mensuales. (DIB)

## BONO EXTRAORDINARIO DE \$70.000

Al igual que en los últimos meses, el Gobierno confirmó el pago de un bono extraordinario de \$70.000 que se abonará junto con los haberes de agosto. Este refuerzo está destinado a jubilados y pensionados que cobran el haber mínimo, titulares de PUAM y de pensiones no contributivas.

En los casos en los que el ingreso previsional supere el haber mínimo, el bono se paga de forma proporcional hasta alcanzar un ingreso total de \$384.305,37, que es el nuevo tope para cobrar el extra completo.

Así quedarán los montos a cobrar con el bono incluido:

Jubilación mínima:  
\$314.305,37 + \$70.000 = \$384.305,37

PUAM: \$251.444,30 + \$70.000 = \$321.444,30

PNC por Invalidez o Vejez: \$220.013,76 + \$70.000 = \$290.013,76

PBU: \$143.780,36 (no percibe bono)

Jubilación máxima:  
\$2.114.977,59 (sin bono) (DIB)



[www.coopcarabelas.com.ar](http://www.coopcarabelas.com.ar)



**HOROSCOPO**

**JUNÍN**

**ARIES:** Será más feliz si se muestra cariñoso con los suyos. No piense tanto en el dinero y disfrútelo. En lo laboral, esté alerta a nuevos proyectos.

**TAURO:** Le van a hacer una declaración de amor. Déjese de tacañerías y concédase algún capricho. Sus jefes confían plenamente en usted.

**GÉMINIS:** Proponga una actividad no habitual a su pareja. Está en un buen momento económico. Necesita sosiego para presentar sus condiciones laborales.

**CÁNCER:** Sea afectivo y cariñoso con los suyos. Su previsión hace que esté económicamente tranquilo. Ese trabajo que tanto le agobia está a punto de acabar.

**LEO:** Ha tomado la decisión correcta con esa relación. Embárgese en una nueva inversión, será un éxito. No se estanque, acepte esa nueva propuesta laboral.

**VIRGO:** Derroche más ternura hacia su pareja. Ajuste sus gastos a sus ingresos. En el entorno laboral, problemas por su actitud negativa.

**LIBRA:** Muy bien con los amigos, y aún mejor con la pareja. Es hora de realizar esos proyectos bursátiles tan deseados. En el trabajo, pasará buenos ratos.

**ESCORPIO:** Quiere a su pareja pero surgirán tentaciones. Debido a los gastos extras, le costará llegar a fin de mes. Le harán una suculenta oferta de trabajo que se pensará.

**SAGITARIO:** Excelentes noticias de personas queridas que están lejos. Si tiene que hacer algún regalo, cíñase a sus posibilidades. Un cambio profesional resultará muy positivo a largo plazo.

**CAPRICORNIO:** Debe mirar más a su pareja, se siente olvidada. Está un poco justo de dinero debido a los gastos extras. Es el día para hacer esa observación en el ámbito laboral.

**ACUARIO:** Día de gran armonía con la familia y la pareja. Gasta demasiado en ropa y complementos. Sea más ordenado en la planificación de visitas a clientes.

**PISCIS:** Se está relacionando con gente que no le conviene. La suerte en los juegos de azar le acompaña hoy. Pueden proponerle un ascenso.

# Alertan por estafas cometidas Desde páginas de VTV "truchas"

La planta oficial de Verificación Técnica Vehicular de Junín solicita extremar los cuidados y las medidas de precaución ante el funcionamiento de páginas truchas, donde se solicitan el mail y el número de la tarjeta de crédito.



Desde la planta oficial de Verificación Técnica Vehicular (VTV) de Junín solicitan extremar los cuidados y las medidas de precaución ante el funcionamiento de páginas truchas, donde se solicitan el mail y el número de la tarjeta de crédito. En este punto, remarcaron que la única plataforma válida es [www.vtvjunin.com.ar](http://www.vtvjunin.com.ar)

Además, informaron que tras los últimos aumentos suscitados en el año, la actual tarifa para realizar la VTV para vehículos de hasta 2.500Kg. es de \$79.640 con IVA incluido.

En contacto directo con "Amanece que no es poco" por LT20, Pablo Aguiar, responsable técnico de la planta oficial de la VTV en Junín, declaró: "Hay una página trucha de VTV Junín en donde uno ingresa y automá-

ticamente te pide el mail y el número de la tarjeta de crédito que no corresponde, por lo cual pedimos a toda la gente que tenga cuidado y no caiga en eso porque es una estafa". Luego, remarcó que "el cobro se realiza directamente en la planta oficial, por ende no hay que pagar nada antes vía email".

"Actualmente se está trabajando en un sistema para el cobro adelantado, pero el mismo va a ser verificado con el objetivo justamente de evitar que se cometan estafas", expresó e informó que "el único sitio web oficial y válido [www.vtvjunin.com.ar](http://www.vtvjunin.com.ar) el cual redirecciona a Provincia de Buenos Aires y ahí se tramita el turno correspondiente".

Por otra parte, consultado sobre el nivel de actividad, Aguiar respondió: "Se nota que

hay una caída en la actividad y, aunque no es muy perceptible que digamos, está en línea con la recesión económica y es algo común con el resto de los sectores", y añadió: "La gente se queja por los aumentos en los valores de la VTV, los cuales están atados a las paritarias de SMATA, pero de todas maneras vienen y realizan los controles".

"Actualmente la tarifa para vehículos de hasta 2.500Kg es de \$65.818, más el IVA que queda en \$79.640 y después están las diferentes categorías de motos que antes no se incluían", expuso y amplió: "Se puede abonar en efectivo, con tarjetas de débito y hasta con transferencias".

Posteriormente, Aguiar dijo que "se encuentra vigente el descuento del 50% para jubilados que no cobren más de dos mínimas, por lo cual no pueden acceder al beneficio aquellos jubilados que sean responsables inscriptos y tengan por ejemplo un utilitario asentado para alguna actividad". En continuidad, informó que "los que estén habilitados deben concurrir con el recibo de jubilación y al momento de pagar se efectúa el descuento del 50%".

"También está la bonificación del 100% para personas con discapacidad, pero un solo vehículo por persona que presente Certificado Único de Discapacidad por año", finalizó el técnico. (De La Verdad).

El Nuevo [www.elnuevorojense.com.ar](http://www.elnuevorojense.com.ar) DIARIO ROJENSE **Toda la información, actualizada cada día**

También seguinos en Facebook y Twitter

## FÚTBOL LOCAL

# Tarde de superclásico en nuestra ciudad

Desde las 16:00 horas en el estadio "Esteban Balín" de barrio Progreso se disputará el primer derby oficial del año entre Jorge Newbery, que debuta en la competencia doméstica, y Argentino, que viene de ganarle a Carabelas en el arranque.

**E**n la tarde de hoy se pondrá en marcha la disputa de la segunda fecha del torneo local de Primera división que organiza la Liga Deportiva de Fútbol de Rojas y que lleva el nombre de Luis Omar Polaco Alvarado.

La fecha 2 de la competencia doméstica iniciará con una nueva edición del superclásico del fútbol rojense ya que en el estadio "Esteban Balín" de barrio Progreso desde las 16:00 horas se medirán los elencos de Jorge Newbery y Argentino Rojas, que jugarán el primer duelo oficial de la temporada, ya que hace pocas semanas se enfrentaron en un juego de carácter amistoso.

El conjunto Rojinegro, conducido por Nicolás Mangione hará su debut en el torneo local de Primera división porque quedó libre en la primera fecha, en tanto antes había quedado eliminado en los cuartos de final de certamen 5 Ligas.

Enfrente estará Argentino



Rojas, que logró llegar hasta los cuartos de final en el certamen zonal y debutó en el local la semana pasada venciendo por tres a uno a Carabelas, convirtiéndolo en el "Venancio Coco Amichetti" Juanjo Rodegiero, Tomás Tolosa y Dante Ravagnán.

## LA FECHA SE

## COMPLETARÁ MAÑANA

La segunda fecha del torneo local de Primera división se completará en la jornada de mañana con los otros dos compromisos, uno a jugarse en Carabelas y el otro en Rojas.

En primer turno, desde las 15:30 horas en el estadio "Miguel Cudós hijo" jugarán Carabelas y Juventud, mientras que a

las 17:30 horas se medirán en el estadio "Roberto Coqui Onzari" de barrio Mataderos los equipos de Boca Juniors y Juventud.

En la segunda fecha de la competencia de la Liga de Rojas queda libre El Huracán, mientras que antes de la disputa de los juegos de Primera división se llevarán a cabo los cotejos de la categoría Reserva.

## TABLA DE POSICIONES

### PRIMERA DIVISIÓN

Argentino 3 (+2)
Dep. Unión 1 (0)
El Huracán 1 (0)
Juventud 1 (0)
Boca Juniors 1 (0)
Carabelas 0 (-2)
Jorge Newbery -

### DIVISIÓN RESERVA

Boca Juniors 3 (+2)
Dep. Unión 3 (+2)
Argentino 1 (0)
Carabelas 1 (0)
El Huracán 0 (-2)
Juventud 0 (-2)
Jorge Newbery -

## FÚTBOL LOCAL

## Mañana va la cuarta del torneo de los Seniors

La actividad volverá a concentrarse en el estadio de Boca Juniors, donde abrirán la fecha Argentino y Jorge Newbery, luego jugarán El Globo ante Juventud y cerrarán el Xeneize enfrentando a El Huracán.

Continuando con la actividad futbolística del fin de semana, en la jornada de mañana se llevará a cabo la segunda fecha del torneo destinado a la categoría Senior organizado por la

Liga de Fútbol de Rojas, competencia en la cual participan los elencos de Argentino Roas, Boca Juniors, El Huracán, Jorge Newbery, Juventud y El Globo de Chacabuco.

La segunda fecha del torneo local de los Seniors se desarrollará en el estadio "Roberto Coqui Onzari" del club Boca Juniors, donde la actividad comenzará a las 11:00 horas.

En primer turno se disputará el superclásico entre Argentino Rojas y Jorge Newbery, luego se cruzarán El Globo y Juventud, mientras que completarán la jornada Boca Juniors y El Huracán.



**Asociación Mutual  
Comunitaria y de socios  
CLUB ARGENTINO**

**ALEM 501 - ROJAS (B)  
TEL. (02475) 464425**

**Cukar & Riaño**

Estudio de Abogados

L. N. Alem 755 - Rojas (B)

12 de Octubre 25 4° Piso B - Junín (B)

02475-464101

[www.cukar-riano.com.ar](http://www.cukar-riano.com.ar)

FÚTBOL INFANTIL

# Las Escuelitas de El Huracán y Juventud jugaron la San Lorenzo Cup

Las categorías 2016 y 2017 de las entidades de nuestra ciudad participaron de la competencia de trascendencia nacional que se llevó a cabo en el predio ubicado en el Bajo Flores, al lado del estadio principal del Ciclón.



Con el objetivo de continuar con las actividades durante el receso por las vacaciones de invierno y cosechar una experiencia sumamente interesante desde lo deportivo y lo humano la escuelita "Otto Abel Martínez"

del club El Huracán y la Escuelita del Nuevo Club Juventud participaron esta semana de una nueva edición del torneo denominado San Lorenzo Cup.

El certamen organizado por el club de Buenos Aires, que forma parte del circuito del

Fútbol Profesional de nuestro país, tiene una trascendencia nacional, ya que juegan clubes de diferentes lugares de la Argentina.

En la edición 2025 de la San Lorenzo Cup, que se está jugando en el predio del Bajo

Flores, al lado del estadio "Pedro Bidegain", están participando los elencos de las categorías 2016 y 2017 de El Huracán y Juventud, que viajaron acompañados de sus respectivos entrenadores y varias familias.

RUGBY

## Yaguá Pitá buscará volver al triunfo esta tarde en casa

Por la cuarta fecha de la Copa Ombú el elenco superior del club de nuestra ciudad recibirá la visita de Kamikazes de Colón, cotejo que comenzará a las 15:30 horas. Antes se enfrentan en la división Intermedia.

Este fin de semana se estará llevando a cabo la cuarta fecha de la Copa Ombú, competencia que organiza la Unión de Rugby de la Provincia de Buenos Aires y en la cual participa

el elenco de Primera división del club Yaguá Pitá.

Por la cuarta fecha de la Copa Ombú el elenco superior del club Yaguá Pitá recibirá en la jornada de hoy la visita de su

similar de Kamikazes de Colón, encuentro que se jugará desde las 15:30 horas en el predio "Juan Manuel Bartolelli" de La Rural, ubicado en la esquina de calle Holmberg y Ruta 45.

En la previa al juego de Primera división Yaguá Pitá y Kamikazes de Colón se estarán enfrentando en la categoría Intermedia desde las 14:00 horas.

**Transporte El Resero** logística / distribución

- SEMI-REMOLQUE
- CARGAS GENERALES
- COMISIONES

UNIDADES EQUIPADAS CON MONITOREO SATELITAL

ROJAS (CENTRAL): DEP Avda. San Martín 375 - Tel. (02475) 433976 | 433975  
gustavo@transporteelresero.com - pablo@transporteelresero.com  
- analia@transporteelresero.com



**HIERROMAG**

Chapas/ Plegados/ Hierros/ Portones levadizos  
Ferretería  
Av. Moreno 102, Rojas.  
Cel. 2475 425165 Mail: hierromag@hotmail.com

## ARTES MARCIALES

# Muy buen comienzo para la Regional en Barcelona

El jueves se puso en marcha el Campeonato Mundial de Taekwon-Do en España, donde Pablo Rimaulo logró el tercer puesto en Lucha +82 kilos y Camilo Teyssandier fue segundo en Formas I Dan y Luchas -60 kilos en la división de los 12 y 13 años.



El Campeonato Mundial de Taekwon-Do vuelve a contar con la participación de la Escuela Regional, la entidad que conduce el Sabonim Federico Teyssandier, que en esta oportunidad viajó con una delegación que está integrada por Sabrina Mai, Joaquín Teyssandier, quienes integran la selección Argentina, Camilo Teyssandier, Pablo Rimaulo, Ludmila Ojeda y Martín Ojeda.

En la primera jornada de competencia hubo actividad para tres de los integrantes de la delegación de la Escuela Regional de Taekwon-Do.

El primero en competir fue Pablo Rimaulo, quien logró la medalla de bronce en Lucha para más de 82 kilos, en tanto quien no obtuvo medalla pero tuvo una destacada actuación fue Martín Ojeda.

Quien tuvo un desempeño sobresaliente fue el jovencito Camilo Teyssandier, quien logró la medalla de plata en Formas I Dan y la medalla de plata en Lucha para competidores de menos de 60 kilos, dentro de la categoría de 12 y 13 años.

**E**n la jornada del jueves se desarrolló la ceremonia inaugural y se concretó el

primer día de competencia para una nueva edición del Campeonato Mundial de Taekwon-Do

ITF, certamen que en este 2025 se está llevando a cabo en Barcelona, España.



**MOLINO MOHAR S.A.**

General Paz 301 - Tel. (02475) 466614 / Fax: 464476  
C.P.: 2705 - ROJAS (B) - e-mail: trigo@clyfer.com.ar

**ABDALA**  
PROPIEDADES

**Federico Abdala**  
Marillero Público · M.P.: 927

J. G. Muñoz 586 · ROJAS (B) ·  
Tel. 02474-15563434 | 02475-433152  
abdalapropiedades@gmail.com

CICLISMO

# Hernán Maldonado llegó cuarto en Lobos

El pedalista de nuestra ciudad completó una destacada actuación en una nueva edición de La Porteña de Lobos, donde peleó los primeros lugares en la categoría Máster A2, que tuvo como ganador al corredor de Alejandro Korn Ezequiel Olguín.

En la jornada del domingo se concretó una nueva edición de la competencia de la modalidad Rural Bike en la ciudad de Lobos, competencia que se realizó sobre un trazado de 23 kilómetros, al cual los rodadores recorrieron

en dos vueltas. En la carrera La Porteña de Lobos largó el corredor de Rojas Hernán Maldonado, quien completó un muy buen desempeño al llegar en el cuarto lugar de la categoría Máster A2, en la cual venció Ezequiel Olguín

(Alejandro Korn), escoltado por Federico Di Bello (Chacabuco) y Marcelo Vera (Alejandro Korn). Los ganadores en cada categoría en La Ruralera de Lobos fueron los siguientes: Máster A1: Juan Colman (La Plata), Máster A2: Ezequiel Olguín (Alejandro

Korn), Máster B1: Oscar Martínez (Salazar), Máster B2: Juan Molina (Banfield), Máster C1: Jorge Morales (Lobos), Máster C2: Rubén Marrafino (Virrey del Pino), Máster D1: Luis Carocieli (Beccar), Máster D2: Néstor Morena (Gral. Alvear), Damas A: Noelia Carabajal (San Andrés de Giles), Damas B: Sabrina Aranda (Berazategui), Damas C: Gabriela Vilanova (Burzaco), Damas Elite: Candela Fraga (Guerica), Dublas Caballeros: Mariano Espinosa-Gastón Buceta (Magdalena), Duplas Damas: Claudia Freitte-Sabrina Di Yorio (Luján), Duplas Mixtas: Edgardo Petri-Paola Lemos (Donati), Máster E1: Mario Cabeza (Luján), Máster A2: Antonio Caro (Chivilcoy), Gravel: Martín Molawczyc (Luján), Gravel Damas: Liliana Trabella (F. Alvarez), Sub-23: Daniel Rossi, Participativa: Ricardo Dalmas (Uribelarrea).



TENIS

## Llega el Pergamino Open: tenis profesional por primera vez en la ciudad

Por primera vez, Pergamino será sede de un certamen oficial del circuito profesional femenino de la Federación Internacional de Tenis (ITF). El Pergamino Open se disputará del domingo próximo al domi-

ngo 3 de agosto en el Club de Tenis Pergamino, y marcará un hito histórico para el deporte local. Bajo el lema "No es un torneo más. Es el primero. En casa", el evento fue presentado este jueves por la mañana en

una conferencia de prensa con la presencia de autoridades municipales y organizadores. El torneo, de categoría W35, repartirá 30.000 dólares en premios y 35 puntos WTA para la campeona, además

de puntos en todas las instancias. Contará con 72 tenistas, de las cuales 48 competirán en la clasificación y 24 integrarán el cuadro principal junto a las ocho que logren superar la qualify.

**CIEN AÑOS,  
TRES GENERACIONES,  
LA MISMA PASIÓN.**

**GEARU**

Seguinos en redes comunicacion.gearsa

*insider*

**INSIDER FINANCE**  
*Sé Protagonista de tus Finanzas!*

**Las mejores inversiones para el  
2025: pesos o dolares?**

**¡Asesorate con profesionales!**

Aráoz 1146, CABA.  
Tel. (+54) 11 2386-7670  
[www.insiderfinance.com.ar](http://www.insiderfinance.com.ar)

BÁSQUET ZONAL

# El miércoles arrancará la final del torneo Apertura

La definición del primer certamen de la temporada, que será protagonizada por los elencos de Argentino y Comunicaciones, comenzará a las 21:15 horas en el estadio "Socios Fundadores". El segundo va el domingo en el "Pickle Gracia".

El comité ejecutivo de la Asociación Pergaminense de Básquet definió los días y horarios en los cuales se disputarán los partidos de la serie final del torneo Apertura de Primera división, instancia a la cual avanzaron los elencos de Argentino y Comunicaciones, que vienen de dejar en el camino en semifinales a Ricardo Gutiérrez de Arrecifes y Alianza de Colón, respectivamente.

La serie final del torneo Apertura de Primera división de la Asociación Pergaminense comenzará el próximo miércoles, jugándose el primer encuentro desde las 21:15 horas en el estadio "Socios Fundadores".

El segundo partido de la manga, que va al mejor de tres



encuentros, se llevará a cabo el próximo domingo a las 20:30 horas en el estadio "Pickle Gracia" del Cartero.

De ser necesario un tercer

partido, si es que ganan uno a uno, se desarrollará en el estadio "Socios Fundadores" el miércoles 6 de agosto a las 21:15 horas.

BOXEO

## Boris Sánchez se presenta esta noche en Pergamino

En la velada que se llevará a cabo en el Parque Municipal de la vecina ciudad el púgil amateur rojense enfrentará a Ciro Medel, de Venado Tuerto.

En la noche de hoy el boxeo amateur vuelve al Gimnasio de Parque Gral San Martín de la mano de la "Escuela de Boxeo Suarez Castro" y "Contra Las Cuerdas".

Manopleo, combates de exhibición y combates amateurs forman parte del programa y

se espera buena asistencia de público para acompañar a los guerreros del ring y para darle continuidad a estos eventos.

La velada de esta noche lo tendrá como protagonista al púgil amateur de nuestra ciudad Boris Sánchez, quien vuelve a subirse a un cuadrilá-

tero para enfrentar a Ciro Medel, del GYM Enrique de Venado Tuerto.

En el combate principal de la velada el pergaminense Mateo Suárez enfrentará al oriundo de Baradero Pablo Contreas. Fuente Tiempo Deportivo Pergamino.



FARMACIA DE TURNO

Sábado 26 de Julio

**CHIAVARINO**

L. Alem 550

ORGANIZACION INMOBILIARIA **CRIS-SOL**

GRAL. ALVEAR 546 - Tel: (02475) 462148

**VENTA DE CASAS, CAMPOS, TERRENOS.**

**INMOBILIARIA EN GENERAL**

**CONSULTANOS!**

**AFA**

AGRICULTORES FEDERADOS ARGENTINOS

ACONDICIONAMIENTO Y COMERCIALIZACIÓN DE CEREALES

**CENTRO PRIMARIO ROJAS:**

Las Heras 560 - Tel. 02475 466003 líneas rotativas

SUBCENTROS: Rojas - Obligado - Indart - Los Indios - Ferré - Hunter - Ascención - Junín

**PIZARRAS**

MERCADO DE CEREALES

JUEVES 24 · 07 · 2025

DISPONIBLE

	AFA	ROSARIO
TRIGO	260000	s/c
MAIZ	228000	s/c
GIRASOL	432000	s/c
SOJA	345000	s/c
SORGO	s/c	225000

PAGOS A SEIS DÍAS HÁBILES

ESTACION DE SERVICIO

**PUMA**

AVENIDA HELGUERA 250

MEJOR CALIDAD EN COMBUSTIBLES Y LUBRICANTES

**JUEVES DE DESCUENTOS EN NAFTAS Y ION DIESEL**

ACEPTAMOS TODAS LAS TARJETAS Y BILLETAS VIRTUALES

**Pura**

**3**

HIDRATA  
PURIFICA  
VITALIZA

0 2 4 7 5  
**462335**

0800-222-0682

**QUINIELAS - RESULTADOS DE AYER, VIERNES 25 DE JULIO DE 2025**

▶ **LA PREVIA - LA CIUDAD**

1	.....7534
2	.....2652
3	.....9602
4	.....0399
5	.....9375
6	.....7085
7	.....0728
8	.....7732
9	.....6069
10	.....8983
11	.....6233
12	.....8121
13	.....5093
14	.....2619
15	.....8332
16	.....7981
17	.....7065
18	.....9626
19	.....9868
20	.....7340

▶ **LA PREVIA - PROVINCIA**

1	.....1428
2	.....8327
3	.....6407
4	.....5797
5	.....9318
6	.....3858
7	.....8951
8	.....1747
9	.....0823
10	.....0595
11	.....6882
12	.....8986
13	.....4162
14	.....3793
15	.....6587
16	.....3536
17	.....8261
18	.....2300
19	.....7453
20	.....8757

▶ **LA PRIMERA - LA CIUDAD**

1	.....1588
2	.....1187
3	.....1147
4	.....0812
5	.....0272
6	.....8417
7	.....7941
8	.....8000
9	.....5096
10	.....5540
11	.....2334
12	.....6124
13	.....4816
14	.....7934
15	.....2602
16	.....8142
17	.....1864
18	.....2592
19	.....9732
20	.....9341

▶ **LA PRIMERA - PROVINCIA**

1	.....5527
2	.....3050
3	.....1311
4	.....9544
5	.....8466
6	.....8720
7	.....9111
8	.....2786
9	.....4220
10	.....9829
11	.....0085
12	.....9475
13	.....3673
14	.....8179
15	.....8134
16	.....8691
17	.....5121
18	.....8727
19	.....1959
20	.....3891

▶ **MATUTINA - LA CIUDAD**

1	.....9638
2	.....8332
3	.....9612
4	.....1944
5	.....0489
6	.....3586
7	.....9745
8	.....1729
9	.....0636
10	.....6919
11	.....4635
12	.....5498
13	.....0734
14	.....1909
15	.....8494
16	.....3575
17	.....4126
18	.....1463
19	.....4549
20	.....4956

▶ **MATUTINA - PROVINCIA**

1	.....3680
2	.....7127
3	.....5678
4	.....3837
5	.....7935
6	.....3469
7	.....5999
8	.....8553
9	.....6641
10	.....0954
11	.....3238
12	.....5970
13	.....7823
14	.....9094
15	.....7085
16	.....6832
17	.....6079
18	.....0077
19	.....9094
20	.....5748

▶ **MONTEVIDEO - MATUTINA**

1	.....9406
2	.....8272
3	.....9215
4	.....1206
5	.....0668
6	.....3646
7	.....9694
8	.....1356
9	.....0964
10	.....6558
11	.....4363
12	.....5881
13	.....0181
14	.....1068
15	.....8930
16	.....3384
17	.....4112
18	.....1452
19	.....4502
20	.....4912

**ECONOMÍA**

# El Gobierno avanza con la privatización de la mayor red de transmisión eléctrica del país

El Gobierno de Javier Milei inició el proceso para vender las acciones que el Estado tiene en la Compañía Inversora en Transmisión Eléctrica (Citelec), dueña de Transener, que es la principal empresa de transporte de electricidad del país. La operación se formalizó a través de la Resolución 1050/2025 del Ministerio de Economía publicada este viernes en el Boletín Oficial.

El Estado posee el 26,32% de Transener de manera indirecta, a través de la empresa estatal Energía Argentina (Enarsa), que

a su vez es dueña del 50% de Citelec, la sociedad controlante de la transportista, junto con Pampa Energía, la empresa fundada por Marcelo Mindlin. Citelec tiene el 52,64% de las acciones clase A de Transener. El resto de la participación accionaria se reparte entre la Anses (19,57%) y el capital que cotiza en la Bolsa porteña (27,79%).

La venta de las acciones de Citelec se realizará a través de un concurso público con base, de alcance nacional e internacional, dentro de un plazo ocho meses. La resolución dice que se

deberá contratar a un banco público para que haga la tasación de la compañía y la participación del Estado, que podría rondar los US\$ 150 millones a US\$ 200 millones. Sin embargo, con la próxima revisión de tarifas y si la macroeconomía se mantiene estable podría elevarse ese monto.

A fines de abril de este año, el Gobierno había oficializado la autorización para poner en marcha la privatización total de Enarsa en un proceso que se dará por etapas, con el desprendimiento de cada una de las 15 unidades de negocio. El

primer paso fue la venta de las acciones de la empresa estatal en Citelec, controlante de Transener, que opera una red nacional que incluye cerca de 12.400 kilómetros de líneas de transmisión eléctrica en 500 kilovoltios (kV, Extra Alta Tensión) y 132 kV (Alta Tensión).

La concesión de Transener comenzó en 1993. Desde entonces, en 20 de los últimos 33 años el sector convivió con situaciones de emergencia económica, lo que derivó en una fuerte restricción de inversiones y en una baja rentabilidad. (DIB)

**SEPELIO**

† **ROBERTO LANGE**  
q.e.p.d.

Falleció ayer viernes 25 de Julio 2025, en el Hospital local. Sin velatorio. Sepelio: Viernes 25, sus restos serán llevados a Crematorio. Servicio: Casa Solari Hnos. y CLYFER.

† **FEDERICO CESAR QUIÑONES**  
q.e.p.d.

Falleció el jueves 24 de Julio de 2025, en su domicilio de Barrio España a la edad de 87 años. Sin velatorio. Sepelio: Viernes 25, a las 11:30, Se realizó el responso en la parroquia San Francisco de Asís. Será llevado a crematorio. Servicio: Casa Hernández y CLYFER.

† **EUGENIA GUAMMARINO**  
q.e.p.d.

Falleció ayer, viernes 25 de Julio de 2025, en el Hospital local, a la edad de 96 años. Sala velatoria: Avellaneda 517. Sepelio: Viernes 25, a las 16 hs., previo paso por la parroquia San Francisco de Asís, Cementerio Municipal. Servicio: Casa Hernández y CLYFER.

**INOCULANTE PARA MAÍZ Y SORGO**

BIOFERTILIZANTE **DEGfértil**® PGPR

Maíz Sorgo

Inoculante de última generación, con sistema **Fusion Three** (Crecimiento radicular + solubilización de fósforo + fijación de nitrógeno).

**Pseudomonas fluorescens / Azospirillum brasilense**  
ENRIQUECIDO CON MOLIBDENO, COBALTO, BORO, MANGANESO, HIERRO, MAGNESIO, ZINC Y AZUFRE

Ruta 188 Km. 110 Telfax: 02475 - 465701 465692 / 496170  
e-mail: degser@speedy.com.ar Rojas B2705ZAB - Pcia. Bs. As.  
www.laboratoriosdegser.com.ar

**DEGSER**

SERVICIOS COOPERATIVOS

**Eléctricidad** Distribuidora de energía Urbana y Rural

**NPlay internet - tv** Rojas, Carabelas y Zona Rural

**Pavimentación** Provisión de hormigón y construcción.

**Agua Potable** Rafael Obligado

**Sociales** Sepelios

desde 1934 generando iniciativas, acompañando y aportando al desarrollo local, cumpliendo un rol social.

**CLYFER**